

PELITA

Koramil 0824/18 Kencong Kawal Pembangunan Paseban, Cek Fisik Bangunan Bersama Aparat Terkait

Siswandi - KENCONG.PELITA.WEB.ID

Oct 24, 2023 - 14:08



JEMBER = Dalam mengawal pembangunan desa, sehingga pembangunan yang dilaksanakan sesuai dengan perencanaan dan proposal, sehingga benar-benar memberikan manfaat bagi kesejahteraan masyarakat desa tersebut, dilaksanakan monitoring dan evaluasi atau pengecekan fisik di lapangan, terkait pembangunan infrastruktur yang dilaksanakan.



Seperti yang dilakukan di Desa Paseban Kecamatan Kencong Kabupaten Jember pada Selasa 24/10/2023 yang dilaksanakan pengecekan langsung terhadap pembangunan yang sudah dilakukan melalui dana anggaran 2023.

Sasaran pengecekan diantaranya di Dusun Paseban Pembangunan plengsengan Irigasi Volume 243 Meter X 0,7 Meter X 2 sisi, Dusun Balekambang plengsengan P Irigasi Volume 72 Meter X 0,7 Meter X 2 sisi dan Dusun Sidomulyo Pembangunan Lapangan Bulutangkis di Halaman Kantor Desa Paseban. Volume 16 Meter X 18 Meter.

Hadir dan mengikuti kegiatan tersebut diantaranya Sekcam Kencong Ishak, Kapolsek Kencong Iptu Heru Siswanto, Danramil 0824/18 Kencong diwakilkan kepada Serma Supriyanto, Babinsa Paseban Serma Basuki Rahmat, para pendamping dan perangkat Desa Paseban.

Danramil 0824/18 Kencong Kapten Caj Agus Teguh Yuwono, dalam wawancanya menyatakan, mohon maaf tidak dapat mengikuti kegiatan tersebut karena ada kegiatan dinas di Kodim 0824/Jember, bahwa keberadaan kita TNI dari Koramil dalam kegiatan seperti ini tentunya ikut menyaksikan terkait kegiatan pembangunan yang sudah dilaksanakan, sesuai hasil musyawarah rencana pembangunan desa (Musrenbangdes) tahun lalu.



Sekaligus kita ikut mengawal afgar pembangunan tersebut sesuai dengan ketentuan baik secara fisik dan teknis, sehingga dapat bermanfaat secara jangka panjang untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa tersebut. Tegas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan tersebut sangat mendukung, kita harus ikut mengawal pembangunan yang dilaksanakan, sebagai bagian dari pemerintahan kita juga memiliki tanggung jawab tersebut, sehingga pembangunan yang dilaksanakan dapat dipertanggungjawabkan dan bermanfaat secara jangka panjang untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa. Tegasnya. (Siswandi)